

72-21.07.1998.

Hauptschule aufgehoben

pfek. NACKENHEIM – Wie Regierungspräsident Rainer Rund gestern mitteilte, soll die Hauptschule Janusz-Korczak-Schule in Nackenheim mit Beginn des neuen Schuljahres 98/99 schrittweise in eine Regionale Schule umgewandelt werden. Das Ministerium für Bildung, Wissenschaft und Weiterbildung gab damit einem Antrag der Verbandsgemeinde Bodenheim statt.

Zukünftig sollen alle Schüler der fünften Klassen der Janusz-Korczak-Schule automatisch im Rahmen der Regionalen Schule unterrichtet werden. Die bereits bestehenden Schulverhältnisse bleiben dabei von der Neuorganisation unberührt. Denn für die Schüler der sechsten bis neunten Klassen bleibt bis zum Ende ihrer Schulzeit – also längstens bis zum Schuljahr 2001/2002 – die Hauptschule zuständig.